

*Hayla primera y Lesca y segundo
en mitin atlético de Bilbao*



Hayla González

La Habana, 19 jun (JIT).- Con su segundo éxito en lides europeas cerró hoy la saltadora de longitud cubana Hayla González su incursión en la Reunión Internacional de Atletismo Villa de Bilbao 2024, en esa ciudad española.

Hayla se estiró hasta los 6,62 metros en su quinto intento para aventajar sin demasiado sobresalto a las anfitrionas Laila Lacuey (6,45) e Irati Mitxelena (6,43).

La habanera tuvo otros dos buenos registros de 6,40 y 6,60 metros, aunque lamentablemente quedó otra vez por debajo de la marca mínima (6,86) exigida para concursar en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Hace una semana en la también localidad española de Guadalajara, la campeona de la más reciente Copa Cuba venció con 6,85 metros, agregando con ese salto 20 centímetros a su mejor marca personal.

Hayla volverá a competir el próximo día 23, otra vez en Guadalajara, y pudiera volver a saltar en otro mitin antes de que cierre el plazo para firmar marcas válidas para París 2024.

La reciente justa bilbaína también acogió otra presentación del tunero Yoandys Lescay, otro que anda persiguiendo un boleto hacia la Ciudad de la Luz. El especialista en 400 metros cubrió ahora la distancia en 45.71 segundos, para escoltar en la meta al botsuanés Busang Kebinatshipi (45.47).

Lescay mostró una vez más estabilidad en sus resultados y acumuló puntos para el ranking olímpico, única vía de acceso a la cita parisina que le quedaría disponible de no conseguir un crono de 45.00 segundos antes del día 30.

Como tercero quedó esta vez Kalinga Hewa Kumarage, de Sri Lanka, con tiempo de 45.91 segundos.

Menos posibilidades se vislumbran para la matancera Sahyli Diago en la prueba de 800 metros, quien finalizó quinta en una convocatoria de solo 600. Su tiempo de 1:26.41 minutos, a pesar de convertirse en su tope para la distancia, apenas le alcanzó para una quinta posición.

De acuerdo con la información aportada por el estadístico Alfredo Sánchez, se trata de una prueba afín a la doble vuelta al óvalo, por lo que sus resultados son tenidos en cuenta para la conformación del escalafón clasificatorio.

Sahily no ha conseguido bajar de los 2:00 minutos en la presente temporada y solo un crono de 1.59:30 le garantizaría llegar por la vía expedita al certamen bajo los cinco aros.

La australiana Bendere Oboya se impuso con 1:24.53 minutos y por detrás entraron a la meta Tharushi Karunarathna (1:24.84), de Sri Lanka, y la brasileña Flavia María, de Lima (1:25.84), en ese orden.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357793-hayla-primera-y-lescay-segundo-en-mitin-atletico-de-bilbao>



Radio Habana Cuba